

Comité de l'échelon local de Saône-et-Loire (71)

Fête de l'Agriculture

Les délégués MSA présents à Montbellet

En Saône-et-Loire, la Fête de l'Agriculture s'est déroulée les 13 et 14 août à Montbellet.

Organisée par les Jeunes Agriculteurs de Saône-et-Loire et du Mâconnais, elle a rassemblé professionnels et particuliers autour du monde de l'agriculture avec un focus sur la viticulture.

Un public nombreux est venu profiter des traditionnelles animations : marché de producteurs, démonstrations et expositions de matériel, animations enfant (structures gonflables, tours à poney...), "Moiss'Batt'cross" et concours de labour.

Une nouveauté cependant cette année : l'organisation d'un concours de vins.

Les délégués saône-et-loiriens ont tenu le stand MSA. Les visiteurs ont pu répondre à un quiz sur la connaissance de la MSA afin de tenter de gagner un sac à dos pour ordinateur portable. Les petits n'étaient pas en reste, ils ont déjoué les dangers domestiques et pu choisir un petit cadeau parmi ceux proposés.

Un week-end sous le signe de la convivialité, du partage et de l'humour avec la présence d'Olivier De Benoist venu présenter son spectacle "Le petit dernier" lors du repas de gala le 13 au soir.

Un grand merci à tous.

